

## **Jugendliche mit Kettensäge unterwegs**

Obernkirchen. Da staunte auch die Polizei nicht schlecht: Wie jetzt in einer Pressemitteilung bekannt gegeben wurde, hat ein Streifenwagenbesatzung der Polizei Bückeberg am Montag, 14. Dezember, gegen 21.30 Uhr im Bereich Krainhäger Weg/Stoevesandtstraße drei Jugendliche kontrolliert. Sie führten eine gebrauchte orangefarbene Kettensäge der Marke Stihl, Typ MS 270, mit sich. Die Erklärung überzeugte: Die Burschen wollen das Gerät gefunden haben. Bisher ist der Eigentümer nicht bekannt und eine Verlustanzeige liegt der Polizei nicht vor. Wer Hinweise auf den Eigentümer geben kann, wende sich an die Polizeistation Obernkirchen: Ruf (0 57 24) 85 27. Deutlich jüngeren Datums ist ein Einbruch: Zwischen Sonntag, 20 Uhr, bis Montag, 11 Uhr, gelangten Unbekannte durch ein halb geöffnetes Fenster in die Räumlichkeiten eines Wohnhauses am Eichenweg 20 ein und entwendeten Sammlergut besonderer Art und Menge: 50 Liter-Flaschen an Bacardi, Ouzo und Whiskey wurden abtransportiert. Wer Hinweise zum Diebstahl oder zum Verbleib der hochprozentigen Beute machen kann, melde sich auch bei den Kollegen der Polizeistation Obernkirchen. Bei diesem dreisten Coup kam auch eine Motorsäge durch die Täter abhanden – es war aber nicht jenes Gerät, das am Montagabend bei der Kontrolle sichergestellt wurde. rnk

## **Für den gesamten Körper**

### **Kneipp-Verein: Training mit der Langhantel**

Obernkirchen. Am Donnerstag, 7. Januar, beginnt um 18 Uhr der erste Langhantelkurs des neuen Jahres im Gymnastikraum des Sonnenbrinkbades. Das Training findet an elf Terminen zu je 60 Minuten für Frauen und Männer, Anfänger und Profis zur Kräftigung des gesamten Körpers statt. Alle Hauptmuskelgruppen werden mit Gewichten nach individueller Wahl gefordert und in effektiver Weise gestärkt. Die Leitung hat Stefanie Schünke, Fitnesstrainerin. Sie bittet um Anmeldung unter Telefon (0 57 21) 7 18 89 oder [stefanie.schuenke@online.de](mailto:stefanie.schuenke@online.de). rnk

## **51 singende Geschenke**

Obernkirchen. Es war knapp, aber es reichte: 51 Menschen, als Geschenk verpackt, zählte Stefanie Kirsch als Vorsitzende des Kindergartenfördervereins „Tinkerbell“ – und hatte damit ihre diesjährige Rewe-Markt-Wette gewonnen. Nachdem alle das Rewe-Weihnachtslied gesungen hatten, gab es den großen Scheck über 500 Euro. rnk